



CONSEIL NATIONAL
DES ÉVANGÉLIQUES DE FRANCE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Brûler le Coran ? Le CNEF prend position

Le Conseil National de Évangéliques de France (CNEF) condamne avec la plus grande fermeté le projet de Terry Jones de brûler publiquement le Coran.

Il comprend la légitime émotion que ce geste peut susciter et souligne que Terry Jones et son groupuscule extrémiste sont à différencier des évangéliques, tant aux USA qu'en France.

Le CNEF juge cette initiative totalement irresponsable et contraire aux valeurs de l'Évangile. Il rappelle son attachement à la liberté de pensée, de conscience et de religion. Il est possible d'avoir des convictions et de les exprimer sans pour autant être intolérant et irrespectueux : c'est une condition essentielle pour un vivre ensemble harmonieux.

Bagneux, le 9 septembre 2010

CNEF :

CONTACT

STÉPHANE LAUZET
06 81 36 72 38
s.lauzet@lecnef.org

